

Coop-exportation

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Coop-exportation : quelles capacités ? Quelle industrie ? Quelle Europe ? : Colmar, 12 & 13 septembre 2005 / 3ème Université d'été de la Commission de la défense nationale et des forces armées à l'Assemblée nationale ; présidée par Guy Teissier,...

Auteur(s) : Université d'été de la Commission de la défense nationale et des forces armées de l'Assemblée Nationale 03 2005 Colmar

Autre(s) responsabilité(s) : Teissier, Guy (1945-....) (Directeur de publication)

Editeur, producteur : [Paris] : [Compagnie européenne d'intelligence stratégique], 2005

Description matérielle : 1 vol. (120-100 p.) : ill. en coul., couv. ill. en coul. ; 24 cm

Titre parallèle : [Cooperation & export. which capabilities ? Which industries ? Which Europe ? . Colmar, 12 & 13 September 2005. eng]

Autre variante du titre : [Cooperation and export.]
[Coopération et exportations.]

Classification décimale Dewey : 338.409 4
341.244

Note sur le titre et les responsabilités : La couv. porte en plus : "Actes, proceedings"

Mention parallèle de titre ou de responsabilité : Cooperation & export : which capabilities ? Which industries ? Which Europe ? : Colmar, 12 & 13 September 2005 / 3rd Summer conference of the National Defence and armed forces committee of the French national Assembly ; chaired by Guy Teissier,...

Note sur la description matérielle : Ouvrage tête-bêche

Sujet - Nom commun : Planification militaire -- Pays de l'Union européenne
Industries de défense -- Pays de l'Union européenne

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Actes de congrès